



„Geburtstagskalender auf Holz“

Anna Herzog 5A

Mein Geburtstagskalender wurde mit der Technik des Holzbrennens gestaltet. In der linken Spalte befinden sich aufgeklebte runde Klettverschlüsse mit einem bunten „Bommel“. Die Besonderheit hierbei ist, dass die Kinder die Monate sowie die Jahreszeiten in Form der Merkhilfe des „Bommels“ selbständig ablesen können. In der Spalte rechts daneben sind die Symbole der 4 Jahreszeiten und die eingebrennten zwölf Monate. Auf den gehäkeltten Schnüren, die den Farben der jeweiligen Jahreszeit entsprechen, werden die Fotos der Geburtstagskinder mit Wäscheklammern befestigt.



„Geburtstagsthron für den Kindergarten“

Sophia Ferner, 5A-Klasse

Bei meiner Jahresarbeit war es mir besonders wichtig, etwas Praktisches für meinen Beruf zu gestalten. Da selbstgemachte Geburtstagsthronen bei den Kindern sehr beliebt sind, wollte ich auch einen für meine eigene Gruppe. Ich legte besonders Wert darauf, aus etwas Altem etwas Neues zu schaffen. Somit wurde ein bereits bestehender Geburtstagssessel in einen neuen individuellen Geburtstagsthron umgewandelt. Bei der Gestaltung orientierte ich mich an der Kunst von Friedensreich Hundertwasser.





Holzarbeit „Parkdecks mit Lift“

Jane DAVID, 5A

Bei meiner Jahresarbeit beschäftigte ich mich mit dem Thema *Spielzeug in Kindergärten* in Verbindung mit Elektronik und Technik. Ich baute ein hölzernes Parkhaus für Spielzeugautos, die mittels eines Schalters rauf und runter befördert werden können, ohne kurbeln zu müssen. Die eingebaute Elektronik ermöglicht, dass der Lift ganz oben und ganz unten automatisch stehenbleibt.

Die Gestaltung des Parkhauses sollte neutral und auffordernd zugleich wirken, damit Kinder auf das Haus aufmerksam werden.